



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

若葉が目にまぶしい季節になりました。学校にもたくさんの木や草花があります。いつもお世話をしてくださってありがとうございます。緑色には気持ちをリラックスさせる働きがあるそうです。緑色の植物がたくさん育てているのは、いい気持ちですね。



朝の運動タイムが始まりました。ストレッチ運動の後、ボールを使ってスローアードキャッチラリーをしました。上級生は、下級生がキャッチしやすいように投げていましたね。心配りがうれしく思います。



五年生が、家庭科の時間に、ガスコンロの使い方を練習をしていました。お湯を沸かして、お茶を入れてみるそうです。安全な使い方を覚えて、お手伝いなどに役立ててください。



四年生は理科の授業でタブレットを使っていました。今、先生から、気温についてのデータが送られてきたところのようです。いろいろ便利な使い方ができます。一つずつ学んでいきましょう。



みなさんは、『うさぎとかめ』のお話を知っていますね。
うさぎ「かめさん。向こうの山のふもとまで、競走しよう。」
かめ「よ～し、負けないぞ！」

どちらが勝ったかも知っていますね。では、なぜかめはこの競走に勝つことができたのでしょうか。続きは、今度の朝会をお楽しみに。

